

Gelungener Saisonabschluss

»Jazzengers« beenden Grünberger Konzert-Reihe

Grünberg (dws). Der Band »Jazzengers« war es vorbehalten, das letzte Open-Air-Konzert der Saison 2023 des 1. Jazz-Clubs Grünberg auf der Freifläche vor der Gallushalle zu bestreiten.

Im Jahr 2010 gegründet, spielte die Formation ein abwechslungsreiches Programm, bestehend aus Swing, Jazz-

Rock, Bossa Nova und Jazz-Baladen. Am liebsten spielt die Band live Jazz-Standards aus den bluesigen Anfängen des Jazz bis hin zu den groovigen Sounds der 60er und 70er Jahre. Mal rockig, mal swingend, mal leise, immer der Tradition verpflichtet. Eigene Arrangements und gefühlvolle Improvisationen machen den Auf-

tritt der Band zu einem bleibenden Erlebnis. Titel wie »Stolen Moments«, »The Chicken«, »So What«, »Watermelon Man« und andere wurden an diesem Tag schwungvoll und ausdrucksstark zu Gehör gebracht.

Das zahlreiche Publikum war begeistert und spendete reichlich Applaus.

Die klassische Formation mit Alt-Saxofon, Piano & Keyboard, Bass und Schlagzeug spielt gerne in kleinen Clubs und zu besonderen Veranstaltungen. In Grünberg trat sie in der Besetzung Heiko Schäfer (Piano und Keyboards), Rita Janssen (Alt-Saxofon), Michael Leiss (Schlagzeug) und Michael Muth (Bass) auf.

Das nächste Konzert findet in der Räumlichkeit unterhalb der Gallushalle Grünberg, Gießener Str. 45, am Freitag, 15. September, ab 20 Uhr mit »The Swinging Tuxedos« bei freiem Eintritt statt. Für eine freiwillige Spende ist man dankbar.



Die »Jazzengers« begeistern mit ihrem Auftritt. Foto: Schütte